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Bailarina de Jaguariúna conquista 
1º lugar em festival internacional 

de dança Espetáculo jaguariunense “Mas Por 
Que Cazuza? – O Musical” conquista 

licenciamento nacional

Criado por artistas de 
Jaguariúna, o espetáculo 
“Mas Por Que Cazuza? – O 
Musical” foi oficialmente li-
cenciado para circulação na-
cional, na última terça-feira 

(27). A conquista representa 
um reconhecimento ao tra-
balho cultural desenvolvido 
na cidade e abre caminho 
para que a peça percorra 
palcos de todo o Brasil, le-

vando a vida e a obra de um 
dos maiores ícones da músi-
ca brasileira a novos públi-
cos pela ótica e trabalho de 
jaguariunenses.
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Jaguariúna 
Solidária 
leva ação 
social ao 

Roseira de 
Cima
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Na última segun-
da-feira (02), o pre-
feito de Jaguariúna, 
Davi Neto, anunciou, 
por meio das redes 
sociais, que a Prefei-
tura assumirá inte-
gralmente a gestão do 
Hospital Municipal 

Walter Ferrari. At-
ualmente, a admin-
istração do hospital 
é realizada pela As-
sociação Beneficente 
CISNE, com base em 
um Termo de Convê-
nio firmado em 2024, 
no valor global de R$ 

98.943.393,84, com 
parcelas mensais de 
R$ 8.245.282,82. No 
comunicado, o pre-
feito reforçou que a 
saúde é prioridade do 
governo e garantiu 
que haverá uma tran-
sição gradual, respeit-

ando os 12 meses de 
vigência do convênio. 
“Faremos uma tran-
sição que garantirá 
qualidade de serviço 
e eficiência. O serviço 
não será prejudicado”, 
afirmou Davi Neto. O 
anúncio ocorreu após 

a audiência pública 
de saúde realizada 
na sexta-feira (30), 
quando a Comissão 
Especial de Fiscal-
ização apresentou um 
relatório sobre a ex-
ecução do contrato da 
CISNE.

Davi anuncia que prefeitura de Jaguariúna 
assumirá gestão integral do Hospital Municipal 

Walter Ferrari

A cidade de Jaguariúna 
brilhou no cenário da dança 
neste fim de semana. A jo-
vem bailarina Júlia Santos 
conquistou o 1º lugar em 

sua categoria durante o 
Passo de Arte Grand Prix 
Regional, um dos festivais 
de dança mais importantes 
do país.

A edição deste mês 
do programa Jaguariú-
na Solidária já tem data 
marcada: será nesta sex-
ta-feira, dia 13 de junho, no 
bairro Roseira de Cima, em 
Jaguariúna. Os moradores 
poderão ser atendidos das 
9h às 14h, no Parque Ma-
ria Estela Bianco Torres. 
Promovido pelo Fundo 
Social de Solidariedade de 
Jaguariúna, o programa 
distribui gratuitamente 
roupas, calçados e acessóri-
os, beneficiando famílias 
em situação de vulnerabil-
idade.

Campanha 
de doação 
de sangue 

marca ‘Junho 
Vermelho’ em 
Jaguariúna

Jaguariúna é a melhor cidade da 
RMC em qualidade de vida e a 16ª 

do País

Festa Junina 
anima escolas 
municipais de 

Jaguariúna neste 
sábado
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Jaguariúna é a única 
cidade da Região Met-
ropolitana de Campinas 
(RMC) a aparecer entre 
as 20 melhores de todo o 

País no Índice de Progresso 
Social (IPS) Brasil 2025, 
que avalia a qualidade de 
vida nos 5.570 municípios 
brasileiros. A cidade apa-

rece na 4ª colocação entre 
os municípios de 20 mil a 
100 mil habitantes e no 16º 
lugar no ranking geral, com 
nota 69,49.

Neste sábado, dia 
7 de junho, as esco-
las de ensino funda-
mental e as EMEIs 
(Escolas Municipais 
de Educação Infan-
til) da rede munici-
pal de Jaguariúna 
estarão em clima de 
festa.

 Das 8h às 12h, 
acontece a tradicio-
nal Festa Junina, 
aberta não só para os 

alunos e seus fami-
liares, mas também 
para toda a comuni-
dade. O evento con-
tará com uma pro-
gramação recheada 
de atrações, incluin-
do apresentações de 
danças tradicionais, 
como quadrilhas, 
além de brincadeiras 
para as crianças e a 
venda de comidas tí-
picas juninas.

No próximo dia 21 
de junho, a Prefeitura de 
Jaguariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Saúde, vai realizar mais 
uma edição da Campanha 
de Doação de Sangue, em 
parceria com o Hemocentro 
da Universidade Estadual 
de Campinas (Unicamp). 
Dessa vez, a campanha 
também marcará a ação 
em comemoração ao “Jun-
ho Vermelho”, campanha 
mundial que enfatiza a 
importância da doação de 
sangue e reforça a consci-
entização das pessoas a 
respeito dessa prática.
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Jaguariúna 
vence prêmio 
Inovacidade 

2025 por 
projeto ‘Escola 

Conectada’
Jaguariúna rece-

beu nesta terça-fei-
ra, dia 3, em cerimô-
nia em São Paulo, o 
Prêmio InovaCida-
de 2025, concedido 
pelo Smart City Bu-
siness América Lati-
na, na 12ª edição do 
evento, que destaca 
inovações urbanas e 
projetos que trans-
formam as cidades 

em ambientes mais 
inteligentes e sus-
tentáveis. O prêmio 
foi concedido ao 
projeto Escola Co-
nectada, uma inicia-
tiva da Prefeitura de 
Jaguariúna que visa 
integrar a tecnologia 
na educação, pro-
movendo um ensino 
mais eficaz e inclusi-
vo.
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Inscrições 
para edital do 
‘Cultura Viva’ 
terminam no 
próximo dia 

16
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Terminam no próximo 
dia 16 de junho as inscrições 
para o edital Cultura Viva. A 
iniciativa, do Ministério da 
Cultura, conta com apoio 
da Prefeitura de Jaguariú-
na, por meio da Secretaria 
Municipal de Cultura. O 
Cultura Viva é uma política 
pública do Governo Federal 
do Brasil, instituída pela Lei 
nº 13.018/2014, que criou a 
Política Nacional de Cultura 
Viva (PNCV), coordenada 
pelo Ministério da Cultura, 
e tem como objetivo recon-
hecer, fortalecer e fomentar 
iniciativas culturais de base 
comunitária em todo o país.

30
anos
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Padre Gomes celebra-
va missa na Capela de Sto. 
Antônio da Faz. Sta Fran-
cisca do Camanducaia, 
sempre que convidado. 
Era amigo de Totó Valen-
te e de seu administra-
dor, Sr. Francisco Parizi, 
autênticos cristãos. Para 
homenagear o milagroso 
Santo surgiu o projeto de 
organizarem  uma cava-
laria em sua homenagem.   
Ambos convidaram os 
congregados marianos, 
fazendeiros, sitiantes, 
moradores da Vila que 
eram cavaleiros a fim de 
participarem da caval-
gada. Convidou também 
o Pe. Astério Paschoal, 
experiente na organi-
zação de uma procissão 
de cavaleiros. Assim na 
Festa de Santo Antônio 
de 1949 aconteceu a 1ª 
Cavalaria. Ela saiu da re-
ferida capela, através de 
estradas rurais, com or-
dem e silêncio, em clima 
de Romaria passava por 
Guedes, desfilava diante 
da Estação Ferroviária 
e dirigia-se ao centro da 
Vila em aprimorado des-
file cujo término acon-
tecia na frente da Igreja 
Matriz, com estandartes 
da congregação Mariana, 
sob o repique dos sinos e 
espocar de rojões. O povo 
acorria ao centro históri-
co da Vila. Os moradores 
da zona rural já vinham 
com seus cavalos e suas 
famílias de charretes e 
cabriolés. Aqueles que 
tinham caminhão colo-
cavam-no para trazer as 
famílias que residiam 
distante. Com muito res-
peito e, segundo costume 
da época, os cavaleiros 
organizadores e partici-
pantes trajavam paletó, 
fita de mariano ao colo e 
até gravata. Os Pais tra-
ziam consigo seus filhos 
cavaleiros.  Serafim Abib, 
o amigo de todos conhe-
cido como “Chafi”subia 
até a torre da igreja.  Era 
advogado, foi fotógrafo, 
por ‘hobby,”mais tarde 
vereador.  Parecia sen-
tir que através de sua 
Arte deixaria para a pos-
teridade as fotografias 
da paisagem cultural de 
sua época tão carente de 
imagens. Assim fotogra-
fou nas décadas de 1940 
e 1950 o centro do velho 
Jaguari. Nestas ocasi-
ões  a praça central fica-
va apinhada de gente. O 
povo colocava seus trajes 
de festa e vinha assistir 
ao acontecimento. Os 
cavaleiros perfilados pa-
ravam diante da Igreja 
e viravam-se acolhendo 

a carroça toda enfeitada 
que trazia a imagem de 
Santo Antônio e o páro-
co, acompanhado dos co-
roinhas. Em seguida, por 
último, aproximava-se o 
carroção da Fazenda San-
ta Francisca puxado por 
fortes cavalos, conduzi-
do por seu cocheiro. Nele 
vinham os músicos da 
banda com seus instru-
mentos  e o Maestro Pau-
lo de Moraes Penteado. 
Após pregar sobre a vida 
do grande evangelizador, 
todos recebiam no mais 
profundo respeito a Bên-
ção do Santíssimo Sacra-
mento e o pãozinho ben-
to de Sto. Antônio. Esta 
Cavalaria de Santo Antô-
nio, procissão de cavalei-
ros, repetiu-se, segundo a 
tradição oral, nos anos 50 
e 51, cada vez com mais 
participantes. Depois a 
cavalaria adormeceu até 
1973. Voltou por pedido 
e iniciativa do Padre Go-
mes com ajuda do Chefe 
de estação e político Sr. 
Manoel Rodrigues Sei-
xas que encontrou no 
Sr. Anísio de Aguiar seu 
grande sustentáculo por 
aproximadamente qua-
renta anos. Ele já tinha 
um grupo de cavaleiros 
e pagava promessa a N. 
Sra. Dos Remédios em 
Morungaba. Esta reto-
mada já foi acolhida pelo 
Prefeito Francisco Xavier 
Santiago. E assim desen-
volveu-se intensamen-
te tornando-se parte do 
calendário turístico da 
cidade, como realização 
municipal. Trouxe cava-
leiros e muladeiros com 
suas tropas da região, 
muitos carros de bois do 
Sul de Minas Gerais. Vie-
ram grupos folclóricos 
como Congadas, Folias 
de reis. Trouxeram exce-
lentes corporações musi-
cais, fanfarras premiadas 
do estado, que sempre 
abrilhantaram o aguar-
dado evento. Orquestra 
de violeiros acompa-
nhavam a celebração de 
Missa no Centro cultural, 
a partir de 1991. Houve 
presença de TVs e grava-
ção de novela. Acontece 
na segunda semana do 
mês de junho, próximo 
do dia 13, dia do patrono 
da cavalaria.  Silenciou 
na COVID 19, precisou 
diminuir seu ritmo, alte-
rar trajeto  para melhorar 
sua  organização. Agora 
retoma-se a significativa 
tradição, patrimônio cul-
tural imaterial, em sua 
50ª edição. 

Tomaz de Aquino Pi-
res

CASA DA MEMÓRIA PADRE GOMES
SECRET. MUN. DE EDUCAÇÃO

TOMAZ DE AQUINO PIRES -COORD.

PADRE  GOMES E  AS 
1ªS  CAVALARIAS  DE  

SANTO  ANTÔNIO
COMO FUNCIONA A PERÍCIA 

MÉDICA DO INSS? 
DICAS PARA SE PREPARAR

UMA RETA TORTA 
 

Se achamos, vamos dividir! 
Um lado é meu, o outro é seu. 

Na cidade de Tordesilhas, 
o contrato aconteceu. 

 
Sem brigas, sem mais delongas, 
nenhum embargo semântico, 

ficou assim determinado: 
o Brasil fica no Atlântico. 

 
Era uma reta imaginária 

compreendida entre dois pontos. 
Os patrícios entortaram essa linha, 

acharam certo e pronto. 
 

Foi bom esse erro consciente 
a aumentar as nossas fronteiras, 

agruparam a Amazônia, 
boas terras brasileiras. 

 
Conheço bem a geografia, 

a cultura muito me importa, 
mas o tratado de Tordesilhas 

é a única reta torta. 
 

Poesia de Valter Máz Borges, do livro O remédio do silêncio, 
volume 15, da coleção Mensagens de fé (www.editoraoartifice.
com.br), em homenagem ao Dia do Tratado de Tordesilhas, 
que se comemora em 7 de junho.  Todos os livros do autor 

são filantrópicos.

O mês de junho che-
ga trazendo cores, co-
midas típicas, música e 
celebrações que encan-
tam a todos. Mas, em 
meio às festividades, há 
um ponto de atenção 
que não pode ser igno-
rado: o uso de fogos de 
artifício com estampi-
do, que causam gran-
de desconforto e medo 
nos animais. Embora 
em nossa cidade os fo-
gos com barulho este-
jam proibidos por lei, 
é importante reconhe-
cer que nem sempre a 
legislação é seguida, e 
muitos tutores ainda 
precisam lidar com os 
efeitos colaterais desse 
tipo de comemoração.

O som intenso dos 
fogos pode gerar rea-
ções intensas em cães e 
gatos, como tremores, 
salivação excessiva, ta-
quicardia, tentativas 
de fuga, e até crises de 
pânico. Animais ido-
sos, cardíacos ou com 
histórico de ansiedade 
ficam especialmente 
vulneráveis. Mesmo 
dentro de casa, o im-
pacto pode ser signifi-
cativo. Por isso, é fun-
damental estar atento 
às datas festivas e se 
preparar para acolher 
o pet amado com mais 
tranquilidade e segu-
rança nesses momen-
tos.

Preparar o ambien-
te de forma acolhedo-
ra ajuda muito. Um 
espaço calmo, com co-
bertas, brinquedos e 
algum som ambiente 
como música suave ou 
televisão ligada, pode 
abafar o barulho ex-
terno e trazer conforto. 
Evitar deixá-los sozi-
nhos nesses horários 
também é uma medi-
da de cuidado impor-
tante, pois a presença 

do tutor transmite se-
gurança.

Alguns pets se be-
neficiam de produtos 
calmantes, como fero-
mônios, florais ou até 
medicações, sempre 
com orientação ve-
terinária. O acompa-
nhamento contínuo 
da saúde do animal é 
essencial para enten-
der suas reações e ne-
cessidades específicas. 
Cada pet responde de 
maneira diferente, e 
conhecer seu histórico 
e comportamento faci-
lita na hora de agir com 
assertividade diante do 
estresse causado pelos 
fogos.

Outro ponto vital 
é a prevenção de fu-
gas. Em momentos de 
medo, muitos animais 
tentam escapar, mes-
mo por pequenas bre-
chas. Certifique-se de 
que portões, janelas e 
telas estejam firmes. 
Identificar o animal 
com plaquinha de con-
tato é indispensável. 
No Buddy Clube de 
Saúde para Pets, além 
do acompanhamento 
veterinário contínuo, 
os tutores recebem 
uma plaquinha com 
QR code que facilita a 
localização do animal 
em caso de perda.

Caro leitor, essas 
atitudes simples po-
dem representar uma 
enorme diferença para 
a saúde emocional do 
seu pet amado durante 
as festas. A empatia e 
o cuidado com os ani-
mais, especialmente 
nessa época, são re-
flexos do nosso com-
promisso em oferecer 
uma vida mais segu-
ra e tranquila a quem 
tanto nos ama incondi-
cionalmente

FESTAS JUNINAS E 
FOGOS: CUIDANDO 
DOS PETS DURANTE 
OS BARULHOS DA 

TEMPORADA
A perícia médica do 

INSS (Instituto Nacional 
do Seguro Social) é uma 
etapa fundamental para 
quem precisa solicitar 
benefícios como auxílio-
-doença, aposentadoria 
por invalidez ou BPC-Be-
nefício de Prestação Con-
tinuada (também conhe-
cido popularmente como 
LOAS). Esse processo é 
essencial para comprovar 
a incapacidade temporá-
ria ou permanente do se-
gurado para o trabalho.

Entenda como a perí-
cia funciona e descobrir 
dicas práticas para se pre-
parar da melhor forma 
possível.

O QUE É A PERÍCIA 
MÉDICA DO INSS?

A perícia médica é uma 
avaliação feita por médi-
cos peritos do INSS, com 
o objetivo de analisar o 
estado de saúde do segu-
rado e verificar se ele tem 
direito ao benefício solici-
tado. A análise é técnica e 
considera laudos, exames 
e a avaliação presencial.

A perícia pode ser feita:
• Presencialmente 

em uma agência do INSS: 
no dia e hora agendado.

• Domiciliar ou hos-
pitalar: se o segurado não 
puder se deslocar até a 
agência.

O médico perito verifi-
ca, entre outros pontos:

• Se a doença impe-
de o segurado de traba-
lhar.

• Se a incapacidade 
é temporária ou perma-
nente.

• O tempo necessá-
rio para recuperação.

• A relação entre o 
problema de saúde e a ati-
vidade profissional.

COMO FUNCIONA 
O AGENDAMENTO DA 
PERÍCIA?

O agendamento pode 
ser feito:

• Pelo site www.
meuinss.gov.br ou app 
“Meu INSS” através do 
celular.

• Pela Central Tele-
fônica nº 135 que atende 
de segunda a sábado, das 
7h às 22h.

Na hora do agenda-
mento, você precisa infor-
mar seus dados pessoais, 
selecionar o serviço “Be-
nefício por Incapacidade” 
e escolher a agência e data 
disponíveis.

O QUE LEVAR NO 
DIA DA PERÍCIA?

A documentação cor-
reta é essencial. Separe:

• Documento de 
identidade com foto (RG, 
CNH, etc.).

• Carteira de tra-
balho, contracheques e 
outros documentos que 
comprove que está traba-
lhando.

• Todos os exames 

médicos, laudos, atesta-
dos e relatórios atualiza-
dos.

• Receitas de medi-
camentos e histórico de 
tratamentos.

• Caso seja um aci-
dente de trabalho, tam-
bém a Comunicação de 
Acidente de Trabalho 
(CAT).

Quanto mais completa 
e organizada estiver sua 
documentação, mais fácil 
será comprovar sua situ-
ação.

DICAS PARA SE PRE-
PARAR PARA A PERÍ-
CIA:

1. Organize seus do-
cumentos

Deixe tudo separado 
e em ordem cronológica, 
facilitando o entendimen-
to do perito.

2. Atualize seus lau-
dos e exames

Leve documentos re-
centes (preferencialmen-
te com menos de 90 dias).

3. Seja objetivo
Explique com clareza 

ao perito seus sintomas, 
limitações e dificuldades 
no trabalho.

4. Mostre compro-
metimento com o trata-
mento

Levar receitas médicas, 
comprovantes de consul-
tas e exames mostra que 
você está buscando se re-
cuperar.

5. Seja sincero
Não exagere nem omi-

ta informações. O perito é 
treinado para identificar 
inconsistências.

6. Vestimenta ade-
quada

Não tente simular mais 
gravidade com roupas 
rasgadas ou comporta-
mento forçado. Também 
não precisa se produzir 
como se fosse para uma 
festa. Seja você mesmo. 

7. Atenção ao horá-
rio

Chegue com pelo me-
nos 30 minutos de ante-
cedência. Atrasos podem 
levar ao cancelamento da 
perícia.

O Que Fazer se a Perí-
cia For Negada?

Se o INSS negar o be-
nefício, o caminho é in-
gressar com ação judicial.

É recomendável ter 
apoio de um advogado es-
pecialista em Direito Pre-
videnciário.

Conclusão:
A perícia médica do 

INSS é um passo crucial 
para a concessão de be-
nefícios por incapacidade. 
Estar preparado e bem 
documentado maiores 
serão suas chances de su-
cesso. Lembre-se de agir 
com transparência e bus-
car ajuda especializada se 
necessário.
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FERNANDEZ IMOVEIS 
Creci Jurídico J011070

OPORTUNIDADE / VENDAS 

      Casa Geminada – Bairro Coração de Jesus
       02 dormitórios sendo uma suíte, wc social, sala com       
       cozinha conjugada, lavanderia, ofurô, garagem.
       R$ 390.000,00

      Casa Bairro Dom Bosco – Antiga
       02 dormitórios, sala, cozinha e banheiro, fundos 1
       dormitório,   sala, cozinha e banheiro
       RS 320.000,00
 

      Aptoº Bairro Berlim
      03 dormitórios sendo uma suíte, com planejados,   
      banheiro social, sala com sacada, sala de jantar, 
      cozinha planejada, área de serviço, garagem
      coberta  para 2 carros.
      R$ 470.000,00

     Terreno Recanto dos Lagos
     125 m² 
      R$ 105.000,00

Nós temos o imóvel ideal para
você  !

Agende sua visita 19 3867 1004

GESTÃO:

Davi anuncia que prefeitura de Jaguariúna assumirá gestão 
integral do Hospital Municipal Walter Ferrari

Jaguariúna vence prêmio Inovacidade 2025 por projeto ‘Escola 
Conectada’

Na última segunda-feira 
(02), o prefeito de Jaguariú-
na, Davi Neto, anunciou, 
por meio das redes sociais, 
que a Prefeitura assumirá 
integralmente a gestão do 
Hospital Municipal Wal-
ter Ferrari. Atualmente, a 
administração do hospi-
tal é realizada pela Asso-
ciação Beneficente CISNE, 
com base em um Termo 
de Convênio firmado em 

2024, no valor global de 
R$ 98.943.393,84, com 
parcelas mensais de R$ 
8.245.282,82.

No comunicado, o pre-
feito reforçou que a saúde 
é prioridade do governo e 
garantiu que haverá uma 
transição gradual, respeit-
ando os 12 meses de vigên-
cia do convênio. “Faremos 
uma transição que garan-
tirá qualidade de serviço 

e eficiência. O serviço não 
será prejudicado”, afirmou 
Davi Neto.

Apontamentos sobre a 
execução do contrato

O anúncio ocorreu 
após a audiência públi-
ca de saúde realizada na 
sexta-feira (30), quando a 
Comissão Especial de Fis-
calização apresentou um 
relatório sobre a execução 
do contrato da CISNE. Se-
gundo a Comissão, a asso-
ciação não atingiu as metas 
e indicadores previstos para 
o recebimento integral do 
repasse mensal.

Entre os principais 
apontamentos está a não 
realização de exames médi-
cos previstos no contrato. 
De acordo com o relatório, 
o valor dos serviços que a 
entidade deixou de prestar 
representa aproximada-
mente R$ 2,3 milhões, o 
que equivale a quase 30% 
do repasse mensal.

Conforme previsto no 
convênio, a CISNE apre-
sentou um plano compen-
satório para os próximos 
dois meses, com o obje-
tivo de realizar os exam-
es pendentes e garantir o 
recebimento integral dos 

repasses.
Reclamações e im-

pacto na população
Durante a audiência, a 

vereadora Ana Paula Espi-
na relatou ter recebido di-
versas reclamações da pop-
ulação sobre cancelamen-
tos de exames, muitas vezes 
comunicados aos pacientes 
apenas no momento do 
atendimento. “As pessoas 
marcam o exame e, quando 
chegam, descobrem que foi 
cancelado”, relatou.

Em resposta, a Comissão 
explicou que justamente 
por conta dessas falhas ac-
atou o plano compensatório 
apresentado pela entidade, 
buscando assegurar que 
os exames não realizados 
sejam, de fato, cumpridos.

Falta de contratos e 
questionamentos sobre 
transparência

Outro dado relevante do 
relatório técnico, que conta 
com cerca de 70 páginas e 
foi entregue à CISNE em 4 
de maio, é o pagamento de 
mais de R$ 4 milhões à as-
sociação nos dois primeiros 
meses do contrato, sem que 
houvesse contratos formal-
mente assinados com os 
prestadores de serviço.

Segundo a Comissão, a 

ausência desses contratos 
compromete a transparên-
cia da gestão. O atraso na 
execução dos exames foi 
atribuído à falta de pessoal 
no início do ano, situação 
que levou a CISNE a ter-
ceirizar a contratação de 
funcionários. No entanto, 
os contratos referentes a es-
sas contratações não foram 
disponibilizados.

O vereador Jorge Souza 
questionou a entidade so-
bre essa falta de transpar-
ência, especialmente em 
relação à ausência de pub-
licações sobre os valores no 
site oficial da CISNE.

Em defesa, Achyles The-
ophanes, presidente da 
associação, afirmou: “Nada 
foi feito de forma irregular. 
Eu não sei por que não está 
no site ainda, mas deveria 
estar. Os contratos existem 
e serão disponibilizados.”

A Comissão informou 
que recebeu, em 23 de 
maio, a prestação de con-
tas da CISNE acompan-
hada de uma declaração 
informando que não havia 
contratos vigentes. “Re-
cebemos o contrato hoje. 
A Comissão apontou como 
suspeito. Vamos esperar a 
resposta da CISNE até o dia 

4. Recebendo ou não rece-
bendo, vamos encaminhar 
para o jurídico”, ressaltou a 
Comissão.

Origem da fiscalização
A Comissão Especial de 

Fiscalização foi criada após 
a CISNE se tornar alvo de 
investigação do Gaeco, que 
apura suspeitas de desvio 
de verbas públicas em con-
tratos de gestão da saúde 
em várias cidades do es-
tado. Embora a Prefeitura 
de Jaguariúna não tenha 
sido alvo direto, a inves-
tigação motivou a criação 
da comissão para auditar o 
contrato emergencial com 
a associação, fiscalizando 
a aplicação dos recursos e 
o cumprimento das metas.

Próximos passos
A expectativa da Secre-

taria Municipal de Saúde é 
receber os esclarecimentos 
formais da CISNE até o dia 
4 de junho. Paralelamente, 
a Prefeitura inicia o plane-
jamento para a transição 
da gestão do Hospital Mu-
nicipal Walter Ferrari, com 
a promessa de manter a 
qualidade e a eficiência nos 
serviços prestados à popu-
lação de Jaguariúna.

Jaguariúna recebeu 
nesta terça-feira, dia 3, 
em cerimônia em São 
Paulo, o Prêmio InovaCi-
dade 2025, concedido 
pelo Smart City Business 
América Latina, na 12ª 
edição do evento, que de-
staca inovações urbanas 
e projetos que transfor-
mam as cidades em am-
bientes mais inteligentes 
e sustentáveis. O prêmio 
foi concedido ao projeto 
Escola Conectada, uma 
iniciativa da Prefeitura 
de Jaguariúna que visa 
integrar a tecnologia na 
educação, promovendo 
um ensino mais eficaz e 
inclusivo.

O  p r o j e t o  E s c o l a 

Conectada é um mar-
co na modernização do 
sistema educacional de 
Jaguariúna,  propor-
cionando acesso a fer-
ramentas digitais que 
potencializam o apren-
dizado dos alunos e en-
volvem ativamente as 
famílias na vida esco-
lar. A ferramenta dis-
ponibiliza recursos como 
matrícula online, diário 
de classe digital e no-
tificações de faltas em 
tempo real, que podem 
ser acompanhados por 
pais e alunos.

“A conquista do Prê-
mio Inova Cidade 2025 
é um passo significativo 

para Jaguariúna, que 
continua a investir em 
iniciat ivas que pro-
movem desenvolvimen-
to social, inclusão digital 
e sustentabilidade. Com 
a Escola Conectada, a ci-
dade demonstra que está 
no caminho certo”, disse 
o prefeito de Jaguariúna, 
Davi Neto.

“Receber o Prêmio 
Inova Cidade 2025 é um 
grande reconhecimento 
para Jaguariúna, que se 
destaca entre as cidades 
inovadoras da América 
Latina. Este prêmio não 
apenas valoriza os es-
forços da administração 
municipal em imple-
mentar soluções inteli-

gentes, mas também 
reforça a importância da 
tecnologia na construção 
de um ambiente urbano 
mais eficiente e acessível 
para todos”, afirma a 
secretária de Gestão, 
Inovação e Tecnologia 
de Jaguariúna, Karina 
Florido Rodrigues.

O Smart City Business 
América Latina, organi-
zador do prêmio, é uma 
plataforma de referência 
que reúne especialistas, 
governos, empresas e 
sociedade civil para dis-
cutir e promover práti-
cas que visam o desen-
volvimento de cidades 
mais inteligentes. A 12ª 
edição do evento en-

fatiza a necessidade de 
inovação no urbanismo 
e o papel da tecnologia 

na criação de soluções 
para os desafios urbanos 
contemporâneos.

No comunicado, o prefeito reforçou que a saúde é prioridade do governo e garantiu que haverá uma transição gradual, respeitando os 12 meses de vigência do convênio
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CULTURA:

A conquista representa um reconhecimento ao trabalho cultural desenvolvido na cidade e abre caminho para que a peça percorra palcos de todo o Brasil

Espetáculo jaguariunense “Mas Por Que Cazuza? – O Musical” 
conquista licenciamento nacional e homenageia Viva Cazuza

Inscrições para edital do ‘Cultura Viva’ terminam no próximo dia 
16

Criado por artistas de 
Jaguariúna, o espetáculo 
“Mas Por Que Cazuza? 
– O Musical” foi oficial-
mente licenciado para 
circulação nacional, na 
última terça-feira (27). 
A conquista representa 

um reconhecimento ao 
trabalho cultural desen-
volvido na cidade e abre 
caminho para que a peça 
percorra palcos de todo o 
Brasil, levando a vida e a 
obra de um dos maiores 
ícones da música bra-

sileira a novos públicos 
pela ótica e trabalho de 
jaguariunenses.

A produção, idealiza-
da e dirigida por Vítor 
Manzoli, estreou com 
sucesso no Teatro Muni-
cipal Dona Zenaide, em 
Jaguariúna, em março 
deste ano, reunindo 750 
pessoas em duas sessões. 
O espetáculo voltou à ci-
dade em maio, com mais 
duas apresentações para 
um público de aproxi-
madamente 350 espec-
tadores.

Em celebração ao li-
cenciamento, um evento 
especial foi realizado no 
Rio de Janeiro, na sede 
da Instituição Viva Cazu-
za, fundada por Lucinha 
Araújo, mãe do artis-
ta. Lucinha e a diretora 
da instituição, Fabiana 

Araújo, receberam um 
quadro pintado ao vivo 
durante uma das apre-
sentações do musical, as-
sinado pelo artista plásti-
co Ever San Laurenzo. A 
obra simboliza o espírito 
livre e transformador de 
Cazuza, e foi entregue 
como forma de reconhe-
cimento à missão social 
da Viva Cazuza.

O evento também 
contou com a presença 
dos atores Jefferson Do-
mingues, que interpreta 
Cazuza, e Marcelo Pa-
trussi, que dá vida a Fre-
jat, além do próprio ar-
tista Ever San Laurenzo.

Sobre o espetácu-
lo:

“Mas Por Que Cazu-
za? O Musical” é uma 
obra produzida pela CM 

Produções Artísticas. O 
musical apresenta a tra-
jetória do cantor e poeta 
Cazuza, costurando suas 
canções com momentos 
marcantes de sua vida, e 
promovendo uma expe-
riência artística que une 
música, teatro e artes vi-
suais.

O musical mistura 
música, dramaturgia e 
pintura ao vivo no pal-
co, criando uma experi-
ência sensorial e poética 
que ultrapassa o formato 
tradicional de espetáculo 
biográfico. Segundo Ví-
tor Manzoli, a proposta é 
revisitar a obra de Cazu-
za sob uma ótica sensível 
e questionadora, promo-
vendo reflexão e home-
nagem à sua coragem e 
autenticidade.

Com o licenciamento 

nacional, a produção se 
prepara para uma turnê 
por diversas cidades bra-
sileiras, democratizando 
o acesso ao teatro mu-
sical e ampliando ainda 
mais o legado de Cazuza.

Sobre a possibilidade 
de novas apresentações 
em Jaguariúna, Vítor 
destacou que ainda não 
há uma previsão de uma 
nova apresentação em 
Jaguariúna, mas que a 
equipe gostaria sim de 
se reapresentar no teatro 
municipal: “É sempre 
bom estar com o público 
da nossa cidade”.

O sucesso do espe-
táculo reafirma a força 
cultural de Jaguariú-
na, dando visibilidade 
ao município como um 
polo criativo no cenário 
artístico nacional.

Terminam no pró-
ximo dia 16 de junho 
as inscrições para o 
edital Cultura Viva. A 
iniciativa, do Ministé-
rio da Cultura, conta 
com apoio da Prefei-
tura de Jaguariúna, 
por meio da Secretaria 
Municipal de Cultura.

O Cultura Viva é 
uma política pública 
do Governo Federal do 

Brasil, instituída pela 
Lei nº 13.018/2014, 
que criou a Política 
Nacional de Cultura 
Viva (PNCV), coor-
denada pelo Ministé-
rio da Cultura, e tem 
como objetivo reco-
nhecer, fortalecer e 
fomentar iniciativas 
culturais de base co-
munitária em todo o 
país, como Pontos de 

Cultura – grupos, co-
letivos ou entidades 
culturais que desen-
volvem ações contínu-
as em suas comunida-
des.

Podem participar 
do edital os Pontos e 
Pontões de Cultura 
certificados pelo Mi-
nistério da Culturas; 
Organizações da So-

ciedade Civil sem fins 
lucrativos com CNPJ 
que desenvolvam e 
articulem atividades 
culturais; Coletivos 
informais, sem consti-
tuição jurídica, repre-
sentados por pessoas 
física, que desenvol-
vam e articulem ati-
vidades culturais em 
suas comunidades e 
ainda não estejam cer-

tificadas como Ponto 
ou Pontão de Cultura.

Segundo a Secreta-
ria de Cultura, em to-
dos os casos, é neces-
sário que as entidades 
e coletivos compro-
vem, no mínimo, dois 
anos de desenvolvi-
mento de atividades 
culturais na comuni-
dade local, por meio 

de fotos, material grá-
fico de eventos, publi-
cações impressas e em 
meios eletrônicos e 
outros materiais.

As inscrições para o 
edital devem ser feitas 
diretamente na Secre-
taria de Cultura de Ja-
guariúna, na Rua José 
Alves Guedes, 1.003, 
no Parque Santa Ma-
ria.
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A cidade de Jagua-
riúna brilhou no ce-
nário da dança neste 
fim de semana. A jo-
vem bailarina Júlia 
Santos conquistou o 
1º lugar em sua ca-
tegoria durante o 
Passo de Arte Grand 
Prix Regional, um 
dos festivais de dan-
ça mais importantes 
do país.

O evento faz parte 
do circuito do Passo 

de Arte Grand Prix, 
que promove a dança 
como forma de ex-
pressão artística, in-
centiva o intercâm-
bio entre estudantes 
e profissionais da 
área e valoriza o ta-
lento de bailarinos e 
coreógrafos em nível 
nacional e interna-
cional.

Júlia, aluna dedi-
cada do Haydee Dan-
ce Center, encantou 

o público e os jura-
dos com sua perfor-
mance impecável. A 
conquista é também 
reflexo do trabalho 
e dedicação de sua 
professora Andrea 
Chaves, que tem sido 
uma inspiração e re-
ferência para o de-
senvolvimento técni-
co e artístico de seus 
alunos.

Essa vitória soma-
-se a outras impor-

tantes conquistas do 
grupo ao longo des-
te ano, reforçando o 
compromisso com a 
excelência e a paixão 
pela dança. Para Ja-
guariúna, é motivo 
de orgulho ver o ta-
lento de seus jovens 
artistas reconhecido 
em um evento de ta-
manha relevância.

Colaboração do 
texto: Haydee Benat-
ti

Neste sábado, dia 7 
de junho, as escolas de 
ensino fundamental e as 
EMEIs (Escolas Munici-
pais de Educação Infan-
til) da rede municipal de 
Jaguariúna estarão em 
clima de festa. 

Das 8h às 12h, acon-
tece a tradicional Festa 
Junina, aberta não só 
para os alunos e seus fa-
miliares, mas também 
para toda a comunida-
de.

O evento contará 
com uma programação 

recheada de atrações, 
incluindo apresentações 
de danças tradicionais, 
como quadrilhas, além 
de brincadeiras para as 
crianças e a venda de 
comidas típicas juninas, 
como milho, pipoca, do-
ces e muito mais.

Toda a renda arre-
cadada será destinada 
para a Associação de 
Pais e Mestres (APM) de 
cada escola, contribuin-
do diretamente para 
melhorias nas unidades 
escolares.

“Por se tratar de um 
sábado letivo, os pro-
fessores e demais pro-
fissionais da educação 
estarão presentes, refor-
çando o compromisso 
com a integração entre a 
escola, os alunos e suas 
famílias”, informa a Se-
cretaria Municipal de 
Educação.

A Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio da 
Secretaria de Educação, 
convida todos os pais, 
responsáveis e morado-
res da cidade a partici-
parem do evento.

A equipe de Gi-
nástica Artística de 
Jaguariúna cumpriu 
no último sábado, 
dia 31, seu primei-
ro compromisso ofi-
cial na agenda 2025 

de competições, nas 
provas de salto e solo 
que aconteceram no 
Colégio Liceu, em 
Campinas.

Foram 21 ginas-

tas representando a 
cidade, sendo 8 no 
nível avançado e ou-
tras 13 no interme-
diário, ficando com 
o vice-campeonato 
nessa categoria.

O próximo com-
promisso da equipe 
será dia 05 de julho, 
com competição in-
terna a ser realizada 
no Ginásio Azulão. 
Confira o desempe-
nho jaguariunense:

Intermediário — 
Categoria 1

Lavínia Ferrari de 

Souza — 10º lugar — 
23,40 pts

Intermediário — 
Categoria 2

Maria Fernanda 
Rodrigues de Souza 
— 4º lugar — 27,80 
pts

Intermediário — 
Categoria 3

Ana Luísa Nasci-
mento — 2º lugar — 
27,70 pts

Ana Flávia Lan-
zoni — 3º lugar — 
27,50 pts

Laura Santos de 
Oliveira — 3º lugar 
— 27,50 pts

Avançado
Ana Cecília da 

Silva — 4º lugar — 
28,80 pts

Sofia Sindeli — 5º 
lugar — 28,70 pts

Bailarina de Jaguariúna conquista 
1º lugar em festival internacional de 

dança

Festa Junina anima escolas municipais 
de Jaguariúna neste sábado

Ginástica Artística de Jaguariúna 
conquista vitórias em Campinas

CONQUISTA:

A jovem bailarina Júlia Santos conquistou o 1º lugar em sua categoria durante o Passo de Arte Grand Prix Regional, um dos festivais de dança mais impor-
tantes do país 
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AVALIAÇÃO:

Jaguariúna é a única 
cidade da Região Metro-
politana de Campinas 
(RMC) a aparecer entre 

as 20 melhores de todo 
o País no Índice de Pro-
gresso Social (IPS) Brasil 
2025, que avalia a qua-

lidade de vida nos 5.570 
municípios brasileiros. A 
cidade aparece na 4ª co-
locação entre os municí-
pios de 20 mil a 100 mil 
habitantes e no 16º lugar 
no ranking geral, com 
nota 69,49.

O indicador avalia a 
realidade socioambien-
tal dos municípios brasi-
leiros levando em conta 
as necessidades básicas 
da população. O índi-
ce considera três eixos 
principais (necessidades 
humanas básicas, fun-

damentos do bem-estar 
e oportunidades), dividi-
dos em 12 componentes 
(nutrição e cuidados mé-
dicos básicos, água e sa-
neamento, moradia, se-
gurança pessoal, acesso 
ao conhecimento básico, 
acesso à informação e 
comunicação, saúde e 
bem-estar, qualidade do 
meio ambiente, direitos 
individuais, liberdades 
individuais e de escolha, 
inclusão social e acesso à 
educação superior).

“O resultado do Índi-

ce de Progresso Social, 
que coloca Jaguariúna 
entre as 20 melhores ci-
dades do Brasil e na 4ª 
colocação entre os mu-
nicípios de 20 mil a 100 
mil habitantes, é um re-
conhecimento extrema-
mente significativo. Esse 
indicador reflete, de for-
ma clara, o comprometi-
mento do município com 
políticas públicas efica-
zes e integradas, sempre 
priorizando a qualidade 
de vida da nossa popula-
ção”, disse o prefeito de 

Jaguariúna, Davi Neto.
O IPS é um índice de-

senvolvido pela organi-
zação internacional So-
cial Progress Imperative 
(SPI), que também coor-
dena a publicação anual 
do IPS para 170 países. O 
IPS Brasil 2025 abrange 
todos os 5.570 municí-
pios brasileiros, dos 26 
estados e o Distrito Fe-
deral.

Confira todos os da-
dos do IPS Brasil 2025 
no link: https://tinyurl.
com/4jmfkhn3.

No próximo dia 21 
de junho, a Prefeitu-
ra de Jaguariúna, por 
meio da Secretaria 
Municipal de Saúde, 
vai realizar mais uma 
edição da Campanha 
de Doação de Sangue, 
em parceria com o 
Hemocentro da Uni-
versidade Estadual de 
Campinas (Unicamp). 
Dessa vez, a campa-
nha também marcará 

a ação em comemo-
ração ao “Junho Ver-
melho”, campanha 
mundial que enfatiza a 
importância da doação 
de sangue e reforça a 
conscientização das 
pessoas a respeito des-
sa prática.

Para celebrar a cam-
panha, o letreiro no 
portal de entrada de 
Jaguariúna está com 
a cor vermelha e per-

manecerá assim até o 
final de junho.

A doação de sangue 
será realizada mais 
uma vez no Centro de 
Especialidades Mé-
dicas, das 8h às 12h. 
As doações de sangue 
coletadas serão des-
tinadas ao Banco de 
Sangue Regional da 
Unicamp.

Para doar é neces-
sário preencher a al-

guns requisitos bási-
cos como: pesar no 
mínimo 50 kg, apre-
sentar boas condições 
de saúde e ter entre 16 
e 69 anos, desde que a 
primeira doação tenha 
sido feita com até 60 
anos. Além disso, tam-
bém é preciso apre-
sentar documento de 
identificação com foto.

O Centro de Espe-
cialidades Médicas fica na Rua Amazonas, 

504, Campus I da Uni-
FAJ, no Jardim Dom 
Bosco.

A Defesa Civil de 
Jaguariúna come-
çou nesta quarta-fei-
ra, dia 4 de junho, 
a Operação SP Sem 
Fogo de prevenção a 

queimadas e orienta-
ção à população. No 
primeiro dia da ação, 
foram visitadas pro-
priedades no bairro 
rural Tanquinho. Se-

gundo a Defesa Civil, 
outros bairros da ci-
dade também serão 
visitados.

Pela manhã, oito 
proprietários de áre-
as foram orientados 
pela equipe da Defe-
sa Civil, que dará an-
damento ao trabalho 
nesta quinta-feira, dia 
5, no mesmo bairro.

Nas visitas, a equi-
pe aborda e orienta 
moradores, distri-
buindo material in-
formativo sobre como 
evitar queimadas e 
incêndios, além de 
detalhes da Lei Muni-

cipal nº 2.223/2014. 
Pela legislação, prati-
car queimada é crime 
ambiental e sujeita os 
responsáveis ao pa-
gamento de multa de 
R$ 500,00, que pode 
ser aplicada em dobro 
nos casos de reinci-
dência.

A Defesa Civil de 
Jaguariúna reforça 
a necessidade de a 
população colaborar 
evitando jogar bitu-
cas de cigarro e atear 
fogo em terrenos bal-
dios ou até mesmo no 
quintal. Os proprie-
tários de áreas rurais 
também devem fazer 

os aceiros, que con-
tribuem para evitar 
a passagem do fogo 
para áreas de vegeta-
ção, evitando a propa-
gação das queimadas.

Denúncias podem 
ser feitas pelos tele-
fones 199 ou 153 (ur-
gência e emergência) 
e 3867-1339, além do 
193 (Bombeiros).

A edição deste mês 
do programa Jagua-
riúna Solidária já 
tem data marcada: 
será nesta sexta-fei-
ra, dia 13 de junho, 
no bairro Roseira de 
Cima, em Jaguari-
úna. Os moradores 
poderão ser atendi-
dos das 9h às 14h, no 

Parque Maria Estela 
Bianco Torres.

Promovido pelo 
Fundo Social de Soli-
dariedade de Jagua-
riúna, o programa 
distribui gratuita-
mente roupas, calça-
dos e acessórios, be-
neficiando famílias 

em situação de vul-
nerabilidade. A ini-
ciativa busca apro-
ximar os serviços 
sociais da população, 
promovendo cidada-
nia e solidariedade 
de forma prática e 
acessível.

SERVIÇO

Jaguariúna Soli-
dária

Data: 13/06 (sex-
ta-feira)

Local: Parque Ma-
ria Estela Bianco 
Torres – bairro Ro-
seira de Cima

Horário: das 9h às 
14h

Jaguariúna é a melhor cidade da RMC 
em qualidade de vida e a 16ª do País

CAMPANHA DE DOAÇÃO DE SANGUE 
MARCA ‘JUNHO VERMELHO’ EM 

JAGUARIÚNA

Defesa Civil inicia ação contra 
queimadas em Jaguariúna

Jaguariúna Solidária leva ação social 
ao Roseira de Cima

A cidade aparece na 4ª colocação entre os municípios de 20 mil a 100 mil habitantes e no 16º lugar no ranking geral, com nota 69,49

Atendimento

Expediente

e-mail: comercial@lclider.com.br

Tel: (19) 9 9772.0540 
Distribuição gratuita - tiragem 5.000
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JAGUARIÚNA SEDIARÁ ETAPA 
REGIONAL DE VÔLEI DE PRAIA 

NESTE DOMINGO

JAGUARIÚNA REALIZA A 11ª 
CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL NO DIA 25 DE 
JUNHO

No próximo domingo, 
dia 8, as quadras de 
areia do Azulão serão 
palco do Torneio Regio-
nal de Vôlei de Praia. A 
modalidade irá movi-
mentar 28 duplas de vá-
rias cidades da região.  
As disputas ocorrerão 
neste domingo, dia 8, 
nas quadras de areia 
do Azulão, a partir das 
08h.

  A entrada é gratuita ao 
público. Uma realiza-
ção da Secretaria Mu-
nicipal de Juventude, 
Esportes e Lazer.  Con-
fira os participantes: 
Cidades inscri-
tas no Masculino:  
J a g u a r i ú n a  
A v e x / P a u l í n i a  
Arena Zero/Americana  
Alegria Ale-
gria/ Paulínia  

Santo Antônio de Posse  
Arena MD/ São 
João da Boa Vista  
Malangos/Valinhos  
Mogi Guaçu  
Leu Engenharia Uni-
c a m p / c a m p i n a s  
Espírito Santo do Pinhal  
 
Cidades inscri-
tas no Feminino: 
J a g u a r i ú n a  
Jaguar T.C./Jaguariúna  

ADV/Artur Nogueira  
A v e x / P a u l í n i a  
Santo Antônio de Posse  
Arena zero/Americana  
Alegria Ale-
gria/ Paulínia  
A r a r a s  
Malangos/Valinhos  
Mogi Guaçu  
Feridas/ Paulínia  
 
Arte: Divulgação SE-
JELv

Jaguariúna se prepara 
para um dos eventos 
mais importantes do 
calendário da assistên-
cia: a 11ª Conferência 

Municipal de Assistên-
cia Social, que acon-
tece no próximo dia 
25 de junho, das 8h às 
15h30, no anfiteatro do 

Campus 1 da UniFAJ. 
 
Com o tema “20 anos 
do SUAS: construção, 
proteção social e resis-

tência”, o evento é pro-
movido pela Secretaria 
Municipal de Assistên-
cia e Desenvolvimento 
Social em parceria com 
o Conselho Municipal 
de Assistência Social 
(CMAS). A conferência 
representa um espa-
ço essencial de escuta, 
diálogo e participação 
popular, reunindo usu-
ários, trabalhadores, 
gestores e entidades 
para debater e propor 
melhorias nas políticas 
públicas de proteção 
social do município. 
 
Jaguariúna vem se pre-
parando ativamente 
para a conferência por 
meio da realização de 
pré-conferências nos 
Centros de Referência 
de Assistência Social 
(CRAS). Esses encon-

tros servem como es-
paços preliminares de 
mobilização e constru-
ção coletiva, onde a po-
pulação pode levantar 
demandas, sugestões e 
reflexões que serão leva-
das à etapa municipal. 
 
A última dessas reu-
niões preparatórias 
ocorre nesta quinta-
-feira, dia 5 de junho, 
no CRAS Florianópo-
lis, consolidando o ci-
clo de pré-conferências 
que percorreu todas 
as regiões da cidade. 
 
“Este é um momento 
fundamental, onde a 
comunidade participa 
ativamente das deci-
sões que impactam di-
retamente a vida das 
famílias que utilizam 
os serviços da assistên-

cia social. É a chance 
de juntos pensarmos 
soluções e garantir-
mos a continuidade 
das políticas públicas 
de proteção social”, 
destaca a Secretaria 
de Assistência e De-
senvolvimento Social. 
 
S e r v i ç o 
11ª Conferência Mu-
nicipal de Assistência 
Social de Jaguariúna 
Data: 25 de junho 
Horário: das 8h às 15h30 
Local: Anfiteatro do 
Campus 1 da Uni-
FAJ, em Jaguariúna 
Tema: “20 anos 
do SUAS: constru-
ção, proteção so-
cial e resistência” 
Aberto à participação 
de toda a comunidade 
 
Foto: Thiago Carvalho

Advogados:

https://www.sejda.com/call/19974188203
https://www.facebook.com/ronaldo.souza.589
https://www.instagram.com/souzajradvocacia/
https://example.com
https://www.instagram.com/ggardinalli.adv/?igsh=bHA2NjE1bXdlOGx2&utm_source=qr
https://www.facebook.com/guilherme.gardinalli?mibextid=wwXIfr&rdid=0IcNJv3brCmaXowG&share_url=https%3A%2F%2Fwww.facebook.com%2Fshare%2F1AN13yBQpG%2F%3Fmibextid%3DwwXIfr
https://www.sejda.com/call/19989823190
https://www.instagram.com/adv_vanny/?igsh=MW9sdDh3dGZ3dHJrdQ%3D%3D&utm_source=qr
https://www.facebook.com/giovanna.vannydeoliveira?mibextid=wwXIfr&rdid=OjLRKlyz9XdpWnnD&share_url=https%3A%2F%2Fwww.facebook.com%2Fshare%2F1AQRJmUjdY%2F%3Fmibextid%3DwwXIfr
https://www.sejda.com/call/19974118929
https://www.vanny.com.br
https://www.instagram.com/vicenzottiadvocacia/
https://www.facebook.com/advocaciavicenzotti/
https://www.sejda.com/call/551938962351
https://www.google.com/maps/embed?pb=!1m18!1m12!1m3!1d3256.4779595569794!2d-46.920521425169156!3d-22.6044789271359!2m3!1f0!2f0!3f0!3m2!1i1024!2i768!4f13.1!3m3!1m2!1s0x94c8e59d9b2b0c3d%3A0x33acf061d471c967!2sVicenzotti%20Advocacia!5e1!3m2!1spt-BR!2sbr!4v1741734165764!5m2!1spt-BR!2sbr
https://https//www.linkedin.com/in/caiovicenzotti/?originalSubdomain=br
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